
COMPTE RENDU DE LA REUNION

DU 7 AVRIL  A EPINAL A 19H00

*****

Etaient présents :
Arnaud BONNAVENTURE 

Vincent FRITZ 

Sylvie DESBUISSON  

Vanessa MARET  

Sandrine ANTOINE 

Corine BONNAVENTURE 

Anthony DEVOILLE 

François FERRY 

Benoit JEANTROUX

Pascal MARCOT 

Sébastien SIBILLE 

Régis TRABAC 

Benjamin THIRIET

Excusée :
Corine BONNAVENTURE 

 
La réunion  est  présidée  par  Monsieur  Arnaud BONNAVENTURE agissant  en  sa
qualité de président du club

Sylvie DESBUISSON a été désignée secrétaire de ladite réunion

ORDRE DU JOUR:

– Etat des licences au 31 mars

– Transvôge 2017

– Téméraire 2017

– Question diverses



1 –Etats des prise de licences 2017:

On arrive à 92 licenciés avec une école de vélo composé de 30 jeunes. On peut 
remarquer qu’il y a un certain turnover dans les licenciés, mais il y a une bonne 
dynamique.

2 – Transvôge du 30 avril 2017 : 

Une journée de nettoyage et pré balisage est prévu le week-end du 23 et 24 avril  
encore faut il avoir des bénévoles ; toujours ce même problème récurent. 
Il faut une quinzaine de signaleurs pour le jour de la course et prévoir une centaine de
piquets en sachant que les flèches véloland devraient faire l’affaire. 
Pour les coupes, à voir avec Vincent Sibille qui est OK pour faire don de ses 
trophées. Au final pas de don des coupes
Pour la buvette tout est OK. 
Il y aura Gérard Thouvenot en tant que speaker.
Quand aux inscriptions elles restent comme d’habitude prévues dans le local de la 
quarante semaine. 
Les résultats devraient être donnés immédiatement après les courses, prévoir les 
invitations officielles pour 16h30. 

3– Téméraire du 21 mai 2017: 

Il a été décidé de ne plus faire de course, on part uniquement sur de la rando pure. 
Et cette année le départ et l’arrivée seront d’Uriménil, ce qui évitera des coûts de 
transport. 
La Téméraire sera classées « Rando d’or ». 
La encore nous avons besoin d’énormément de bénévoles et il va falloir trouver des 
équipes de balisage. 

4– Divers: 

• Il a été décidé de stopper le plan d’entrainement pour les cadets junior, qui 
avait un coût de 1200€ et n’était pas « rentable ». 

• Il a été décidé pour la rentrée de septembre, un partenariat avec le collège de 
Xertigny avec une ouverture de section sport nature, ce qui va engendre un 
coût de 150€ par séance, avec une subvention jeunesse et sport. Il est prévu 10 
séances dans l’année. 

• Réflexion sur la mise en place de location de vélo ; de 5€/mois pour les vélos 
de trial et avec une caution de 300€ et 10€/mois pour les vélos de cyclocross 
avec une caution de 500€.

• En ce qui concerne l’école de vélo, une réflexion se fait sur un stage de trial à 
la tour de Scay. Et une date est à définir pour une journée conviviale. 



• Il faut trouver un nouveau système pour le remboursement des courses, voir 
un système de demande de règlement par chèque et de remboursement en 
fonction de la participation ou non à la vie du club. 

• Semaine Fédérale de août 2018 : qui serait présent du 5 au 12 août 2018 
pour la semaine fédérale de vélo de cyclotourisme ? Besoin de volontaires, 
pour l’instant peu de réponse positive à 100%, cela semble compliqué de se 
projeter si loin. Mais sur la forme tout le monde est OK. 
En sachant que le cyclotourisme c’est 126 000 licenciés, 12 à 15 000 cyclistes, 
prévisions de sortie de route, VTT sur plusieurs secteurs La Baffe, Xertigny. 

• Réflexion sur le montant accordé au Team de 2300€ ; faut-il conserver cette 
somme ? 
L’affiliation UCI est remise en cause. 
Jusqu’à présent le club paye 1500€ pour cette affiliation. 

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance a été 
levée à 21 heures.

La Secrétaire                                                     Le Président

Sylvie DESBUISSON                                         Arnaud BONNAVENTURE
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